
Trikots des FCN
Beitrag von „kleinerUdo“ vom 2. Juli 2021, 13:31

Warum haben wir nie rot-schwarze Längsstreifen? Nur damit wir nicht wie Frankfurt aussehen?

Wir hatten mal rot-weiße Langsstreifen...
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